

# 笑顔で元気に登校! ~2 学期スタート~

長い夏休みが終わり、新学期の荷物を抱えて子ども達が元気よく登校してきました。久しぶりの級友との再会に笑顔いっぱいの子ども達。探求心をもって海・川・山等で自然を満喫したり、美術館・博物館・展示会等に足を運んだり親戚の方々と一緒の時間を過ごしたりと、学校生活で体験・経験できないことを中心に過ごしながら家族との思い出が増えたことと思います。一段と成長した嘉数っ子の様子を何より嬉しく思います。

今年の夏休みは、パリオリンピックが開催され、色んな感動のドラマが繰り広げられました。うれしいことに、本校においても文化面やスポーツ面で子ども達の活躍がみられました。各スポーツ少年団で大会に参加して活躍した子達や自由研究や工作などに挑戦する子、苦手な科目を克服するために頑張った子などそれぞれが自分の夏休みの課題や目標に取り組みました。夏休み期間中、保護者、地域の方々の見守りにより大きな事件・事故がなく充実した夏休みとなりました。ありがとうございました。

2学期もさらに充実した学校生活が送れるよう職員一同尽力 してまいりますので保護者の皆様のご協力をお願いします。

### 学校だより

# 嘉数小覧ができ

第9号 (R6.8.27)

嘉数小学校校長金城美奈子



## きらり輝く嘉数っ子

本校音楽部が、7月27日に開催された「沖縄県吹奏楽コンクール」で、見事金賞を受賞しました。新メンバーも多く、31名の部員中、今年初めてコンクールに出場する児童が16名でした。大会当日、本番前の子ども達の表情は笑顔の子、緊張から顔がこわばっている子など様々でした。

本番では、心を一つに堂々と演奏できたことは、大変素晴らしいことです。顧問の喜友名正 美先生(音楽専科)のご指導に感謝するととも に子ども達の見事な頑張りに拍手を送ります。

引率して下さったご父母の皆様、教職員にも 心よりお礼申し上げます。大変お疲れ様でした



音楽部 6 年児童と顧問の喜友名正美先生

## ~教職員校内夏季研修より~ (抜粋)

教職員にとって夏休みは、絶好の研修の機会です。教育基本法第9条では教員は「絶えず研究と修養に励み」とあります。各種研究を深め、教師としての資質向上に努めると共に知識を高め品性を磨き、自己の人格形成に努めることが教員には求められています。

今年度の校内夏季研修は、①省察力を高める授業リフレクション②学力推進研修(諸調査からみる児童の課題を踏まえた授業の重点)③自学自習の取組について(共通理解)④情報研修会(L-GATE、eライブラリ)⑤市教職員研修(ヤングケアラーの接し方)⑥学年研修(指導案作成、校内研修の取組)などを全体で行いました。

2 学期も職員一同、ベクトルを合わせて子ども達の確かな学力・生きる力の育成に向けて努めて参ります。下記の写真は、研修の様子の一部です。

